



L'eau et l'assainissement comme priorité



Les eaux de Guitera.

L'eau est au cœur de la pieve de l'Ornano. À commencer par la célèbre source des eaux de Saint-Georges, sur la commune de Grosseto-Prugna, dont la notoriété est devenue internationale. L'eau c'est aussi les bains de Tacca-na dits d'Urbalacane sur la commune de Zigliara ou les bains de Guitera sur la commune de même nom.

L'eau ce sont les champs de neige du plateau d'Fse (qui sont sur la commune de Ciannacce) que l'intercommunalité aimerait valoriser.

C'est également - malheureusement - l'eau du Taravo polluée sur une grande partie du cours du fleuve.

C'est enfin l'eau de la Méditerranée dont l'intercommunalité a à cœur qu'elle demeure non polluée.

Parmi les réalisations en cours, l'assainissement a donc fait partie des priorités absolues.

Si toutes les communes de la rive-sud sont reliées à une station d'épuration permettant de ne plus rejeter les eaux usées dans les sols ou la mer.

Plusieurs stations d'épuration sont en cours de réalisation, comme à Sainte-Marie-Siché avec l'objectif de relier 80% des habitations à un assainissement collectif.

"Notre but est de réduire jusqu'à la supprimer la pollution du Taravo. Pour cela nous faisons en sorte de rattraper le retard qui a été pris dans le raccordement des communes de l'intérieur", rappelle Valérie Bozzi.

L'objectif est fixé pour 2021.

I. L.